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Gefangenenarbeit 
 

 

 

 

 

 

 

Ich frage die Landesregierung: 

 

1. Wie viele Gefangene verbüßen mit Stand 31. Juli 2023 eine Haftstrafe in einer Justiz-

vollzugsanstalt in Mecklenburg-Vorpommern (bitte getrennt nach den Justizvollzugs-

anstalten aufschlüsseln)? 

Wie haben sich die Zahlen in den letzten fünf Jahren entwickelt (bitte getrennt nach Jahren 

und Justizvollzugsanstalten aufschlüsseln)? 

 

2. Wie viele der Gefangenen gehen mit Stand 31. Juli 2023 im Strafvollzug einer Arbeit nach 

(bitte einzeln nach den Justizvollzugsanstalten aufschlüsseln)? 

Wie hat sich die Zahl in den letzten fünf Jahren entwickelt (bitte getrennt nach Jahren und 

Justizvollzugsanstalten aufschlüsseln)? 

 

3. Wie viele Gesamtarbeitsstunden verrichteten Gefangene in den vergangenen fünf Jahren 

(bitte getrennt nach Jahren und Justizvollzugsanstalten aufschlüsseln)? 

 

4. In welchen Bereichen verrichteten Gefangene im Justizvollzug des Landes in den letzten 

fünf Jahren Arbeiten (bitte getrennt nach den Justizvollzugsanstalten aufschlüsseln)? 

 

5. Wie hoch wäre der erwirtschaftete Gesamt-Bruttolohn der Gefangenen bei tatsächlich 

geleisteten Arbeitsstunden ausgehend vom gesetzlichen Mindestlohn in den letzten fünf 

Jahren (bitte getrennt nach Jahren und Justizvollzugsanstalten aufschlüsseln)? 

 

6. Wie hoch sind derzeit die Kosten für die Unterbringung eines Gefangenen in einer 

Justizvollzugsanstalt in Mecklenburg-Vorpommern? 

Wie haben sich die Kosten für die Unterbringung von Gefangenen im Land in den letzten 

fünf Jahren entwickelt? 
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7. Wie viele Haftplätze werden derzeit anderen Bundesländern überlassen? 

Wie war die Entwicklung in den letzten fünf Jahren (bitte getrennt nach Jahren 

aufschlüsseln)? 

 

8. Wie hoch sind die Einnahmen aus der Überlassung von Haftplätzen an andere Bundes-

länder? 

Wie war die Entwicklung in den letzten fünf Jahren (bitte getrennt nach Jahren 

aufschlüsseln)? 

 

9. Wie hoch ist das derzeitige Entgelt für Gefangene in Mecklenburg-Vorpommern, die einer 

Arbeit im Strafvollzug nachgehen? 

Wie hat sich das Entgelt für Gefangene in Mecklenburg-Vorpommern, die einer Arbeit 

nachgehen in den letzten fünf Jahren entwickelt? 

 

 

 

 
René Domke, MdL 


